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RECEBIDO em: 

g CÂMARA MUNICIPAL DE INÁCIO MARTINS 

REQUERIMENTO N° 007/2023 
ASSUNTO: PEDIDO DE INFORMAÇÕES SOBRE VEÍCULO RENAUT/MASTER MART L3 — 
2017/2018 — PLACA BBX-7946, QUE FOI LISTADO SENDO BEM INSERVÍVEL AO 
MUNICÍPIO DE INÁCIO MARTINS/PR, PRESENTE NA LISTA DE BENS DO PROJETO DE 
LEI N° 006/2023 DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 
REQUERENTE: MARIN° KUTIANSKI 
REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL E CONTROLE INTERNO 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

O vereador que a este subscreve, amparado no Regimento Interno, artigo 223, inciso 
VIII, e 309, inciso III, e na Lei Orgânica Municipal, artigo 19, incisos XIII e XXI, vêm à presença 
de Vossa Excelência requerer a aprovação do presente requerimento, que solicita informações 
sobre o veículo Renaut/Master, de placa BBX-7946, apresentado na lista de bens inservíveis 
do Projeto de Lei 006/2023 do Executivo Municipal. 

Requer ainda que o Chefe do Poder Executivo, esclareça qual a circunstância que levou 
a inutilização do bem em apreço e se não seria viável rever a situação deste devendo 
reaproveitá-Io em algum serviço municipal para gerar economicidade ao cofre do município. 

Por fim, requer do Chefe do Executivo e Controle Interno que seja apresentado a esta 
Casa de Leis, diário de bordo e relatório de manutenção da Reanaut/Master, placa BBX-7946, 
além de como a comissão de avaliação técnica chegou a este valor mínimo, tendo em vista 
que a tabela Fipe do referido veículo chega a aproximadamente 150 (cento e cinquenta) mil 
reais, sendo atribuída através da equipe de avaliação a quantia irrisória de 55 (cinquenta e 
cinco) mil. 

Lembro que a fiscalização do erário público é o compromisso em que assumimos 
quando fomos escolhidos por nossos eleitores e com a sociedade e o Poder Executivo deve 
cumprir com sua obrigação e prestar as informações sobre o referido veículo acima 
mencionado sob pena de responsabilização e dolo. Também chamou a atenção destes edis, o 
fato de o referido bem ser um automóvel com pouco tempo de utilização apenas seis anos de 
vida útil no setor público. 

Por outro lado, sendo necessário que o Exmo. Prefeito informe a população qual será a 
destinação e que setor será beneficiado com os valores arrecadados com tal ato. 

Sem mais para o momento, agradeço a atenção, certo de que os nobres Edis serão 
favoráveis à causa. 

Nestes Termos, 

Pede Deferimento. 

Câmara Municipal de Inácio Martins, 13 de abril de 2023. 
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ESTADO DO PARANÁ 

Sessão do Dia 	/6211 / 	 

i Presidente 


	00000001

